

MONUMENTO A LOS CHINOS QUE CONTRIBUYERON A LA INDEPENDENCIA DE CUBA

El Monumento destinado a perpetuar la memoria de los soldados chinos que contribuyeron a la independencia de Cuba, y que murieron peleando por ella, en las dos Guerras de Independencia, fué costeadado por la Colonia China, por conducto de su Legación en Cuba.

La base en sección octogonal; cada cara se compone de cuatro piezas de granito natural.

Cuatro de sus caras forman paneles; tres de ellas, unidas a "brillo de espejo" y la otra que es la anterior tiene una tarja de bronce con sus inscripciones.

La columna consta de una base de 1.28m. de altura y 1.10ms de diámetro en su parte más ancha; siete piezas de 0.99m. de altura y un diámetro promedio de 1.00m teniendo 20 estrías de 0.107m de ancho y 0.022 de profundidad y nervios de 0.05m. de ancho.

La pieza superior tiene un anillo de bronce fundido acabado en plata oxidada. La tapa de la columna es de granito pulido a brillo de espejo.

La base tiene también dos anillos de bronce.

Las obras fueron contratadas al Sr. Fritz Weigel por la cantidad de Siete Mil Cuatrocientos Veinte y Un Peso con Catorce Centavos Moneda Americana (\$7,421.14).

Fué inaugurado el día 10 de Octubre de Mil Novecientos Treinta y Uno.